



Communauté de l'Arche

NON-VIOLENCE ET SPIRITUALITÉ

ARCHE-POST

**Información e invitaciones de la
Consejo Internacional de El Arca**

Agosto de 2019

Hola,

A continuación encontrará un breve resumen del Capítulo
General Internacional de El Arca de 2019.

Breve resumen del Capitulo General



Con gran alegría y satisfacción, nos gustaría honrar nuestra misión enviándoles un breve resumen del Capítulo General del Arca de este año.

El informe más detallado se publicará a fines de Septiembre, esto es solo un vistazo de lo que hemos vivido para compartir con aquellos miembros del Arca que no pudieron estar físicamente presentes con nosotros.

Nuestro encuentro fue de una inmensa belleza. Una organización solida y ligera a la vez que ha facilitado un contenido rico, profundo y lleno de informaciones multiples.



El primer día, nuestra reunión estuvo centrada entorno a la espiritualidad, junto a la no violencia base de nuestra comunidad.

Luego, los diferentes países se presentaron brevemente, para que pudiéramos conocernos mejor. Hubo diez países presentes: Francia, Alemania, Brasil, Argentina, Suiza, Ecuador, Italia, España, México y Bélgica. Había alrededor de 160 participantes en total, todas ellas reunidas para

mantener vivo el deseo de transformar el mundo a través de la no violencia.

Recibimos con el corazón abierto y con gran emoción el resumen del mandato realizado por Margalida Reús. Luego escuchamos la presentación sincera y conmovedora de nuestra nueva responsable Internacional Margarete Hiller, también tuvimos la oportunidad de hacerle algunas preguntas.

Después de eso, nos reunimos en grupos de trabajo sobre



diferentes temas sugeridos, entre apariciones esporádicas de títeres cómicos, con los cuales la risa fue el lenguaje universal.

Cada día la oración fue animada por un país diferente, lo que nos permitió comunicarnos a través de los diferentes ritos y tradiciones que conforman nuestra comunidad.

La primera noche fue animada por canciones y bailes tradicionales del Arca, dando ocasión a una reunión festiva.

El segundo día, escuchamos los testimonios de algunas personas de países diferentes, que nos contaron sus trayectorias y su caminar a través del Arca. Luego, creamos espacios para reflexionar sobre nuestro propio compromiso y compartir las diferentes visiones visiones.

Philippe Gonzales, profesor de sociología en la Universidad de Ginebra, quien voluntariamente aceptó ser observador exterior, nos permitió reflexionar sobre "el proyecto de futuro (la visión del Arca)".

Después procedimos a la elección del Responsable Internacional, que se llevó a cabo con mucha preparación y cuidados. El resultado fue el 92 por ciento de los votos a favor de la elección de Margarete, seguido de una hermosa danza de bendición.



Durante el Capítulo también hubo paneles explicativos realizados por los grupos de cada país, con fotos de las personas que los componen y mapas para ubicarlos, así como un resumen de sus actividades. Fue una manera artística de permitir más claridad y conexión entre todos los países.

En el penúltimo día, experimentamos una innovación con un "Open Space", un foro abierto que nos ayudó a imaginar, diferentes formas de hacer realidad nuestro compromiso y así poder proyectarse en un futuro próximo.

En el parque de La Borie Noble celebramos la acogida de la nueva responsable internacional, Margarete y agradecemos a Margalida el trabajo realizado durante su mandato.

Así mismo mostramos nuestro agradecimiento al antiguo consejo internacional antes de dar la bienvenida al nuevo consejo, ahora formado por Stefan (Alemania), Asha y Hermine (Francofonía), Mariana (Argentina), Mauricio y Amanda (Brasil), Nati (España).) y Margarete (responsable internacional).



Durante esta ceremonia, también dimos la bienvenida a Pablo como Nuevo comprometido, perteneciente a la region del Arca francofona Rodano-Alpes ; para pasar después a

pronunciar la renovación del compromiso de forma conjunta.

Tuvimos una fiesta conmovedora, marcada por representaciones artísticas, musicales, poéticas y cómicas hechas por los diferentes países. Luego, la noche continuó



con bailes y música. Fue un momento de alegría y celebración que dio sentido a nuestra gran comunidad, con la participación de todos en este momento de comunión.

El último día, escuchamos con gran interés e incluso algo de emoción las palabras de Philippe Gonzales, quien nos ofreció de manera profunda la restitución de lo vivido a través de sus observaciones personales, así como algunas líneas de pensamiento para el futuro.

Finalmente, llegamos a una conclusión sobre nuestra experiencia del Capítulo, antes de las últimas reuniones libres entre países y celebrar la Asamblea General francófona.



Aquí hay una lista de sensaciones y palabras que a menudo hemos escuchado de los participantes al concluir su experiencia: extremadamente conmovedor, más equilibrio entre países (gracias al trabajo de traducción y la presencia de muchos latinoamericanos), una organización ligera y profunda al mismo tiempo, una gran energía de amor y



unidad, una renovación del compromiso, mucha música y baile, fuerza y alegría. En medio de muchas canciones cantadas en diferentes idiomas y momentos de introspección, experimentamos un momento de paz y celebración. Fue un placer estar con cada uno de ustedes.

Agradecemos a todas las personas que trabajaron duro para hacer posible este evento, especialmente a los residentes de La Flayssière y La Borie Noble por acogernos, así como a Margalida por su fuerte y beneficioso compromiso durante su mandato, y Margarete por su fuerza, coraje y disposición

para continuar apoyando al Arca y su ideal.

Fraternalmente

Amanda y Lenny

P.S. Los textos de la diferentes intervenciones asi como una sintesis de la evaluacion y de la reflexiones en grupo seran enviados a partir de la segunda mitad de septiembre. Podeis disponer desde ahora mismo de bonitas fotografias en la pagina web internacional archecom.org

